
懇談会開催日：令和６年10月７日（月）

地区：高城

要望・意見内容 市長回答

今一色地区ではバスが２時間に１本の運行のみであり、スーパー、病院、公共施設への直通
ルートがなく不便である。隣の西地区ではおかげバスが運行しているため、今一色地区でも
運行できないか。また、介護タクシー利用者が増えつつあるため、介護タクシーの利用におけ
る補助金を増額し、タクシー会社の選択肢を増やしてほしい。

おかげバスは、三重交通のバス路線が撤退した地域をカバーしており、現行の「土路今一色
線」に重複して、同時に運行することは難しい。三重交通とも協議しながら、タクシー利用券
等の様々な移動支援策を検討していきたいと考えている。

耕作放棄地に掛かる税金を管理されている農地よりも高くすることはできないか。

（市からの回答）
土地の評価については、固定資産評価基準において、現況で評価することとなっており、休
耕地については農地の評価を行い、長期間耕作されず雑草が生い茂っている状態、いわゆる
耕作放棄地については、雑種地として評価すべきとされている。雑種地の評価については、
土地の位置、利用状況等を考慮し付近の土地の価格に比準して行うとされているため、農地
と同程度の評価になる。

農地転用により、農地に雨が溜まらなくなるため、農地転用時に冠水対策の費用を徴収でき
ないか。

宅地や資材置場等へ転用したことにより、冠水対策の費用を徴収することは出来ないと考え
ている。

・二見浦小学校・二見中学校の建設について、計画当初の各校舎建築にかかる予算の割り振
りを具体的な数字で教えていただきたい。
・建築工事の進捗、予算の執行状況を教えていただきたい。
・誰一人賛成する者がいない中、当初計画にない二見中学校移転が強行された理由を聞かせ
ていただきたい。
・今後の校舎建設の見通しを教えていただきたい。

・二見浦小学校・二見中学校としては全体で43億円、校舎で33億円という予算で高台に移
転をさせていただいた。
・伊勢宮川中学校、桜浜中学校、みなと小学校、二見浦小学校・二見中学校を建設した。
・地域の保護者の皆様方から高台移転の要望をいただいたと記憶している。
・豊浜東小学校、豊浜西小学校、東大淀小学校、北浜小学校を統合する計画であるが、複式学
級が増えていることも踏まえ、教育環境を充実できるよう検討していく。

二見浦小学校・二見中学校は子どもたちの送迎において、不便な立地であり、災害時におい
ても混雑が予想される。

災害時にどのような事態が起こるのか想定できるよう、訓練を行っていく必要がある。

高城神社から旧二見中学校へ行く農免道路について、ところどころ草木が生い茂っているた
め、市で刈り取ってもらうことはできないか。

・基本は土地の所有者が刈り取る必要があるが、市がやるべきところは対応させていただ
く。
・地域農家の団体が取り組む地域活動に対して、国から多面的機能支払交付金が出ることも
あるので、ご活用いただきたい。

旧今一色小学校をスポーツ少年団の練習場として使用しているが、ネットに穴が開いてお
り、利用時に支障が出ているため、修理してもらいたい。

持ち帰らせていただく。
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要望・意見内容 市長回答

農免道路の草刈りについて、二見町の時は松下の方が草刈りをしており、整備されていた
が、現在は中途半端である。車が対向できず、事故が起きたこともあった。対処していただき
たい。

市がやるべきところは対応させていただく。

コロナ流行後、障がい者体育祭がなくなってしまった。復活してもらうことはできないか。

現在、インクルーシブスポーツというものを市が進めている。今回のスポーツフェスタでも、
障がいの有無関係なしに参加可能となっている。もし、以前の障がい者体育祭のような催し
を希望されているのであれば、関係団体の方とご相談いただければ、市としても協力させて
いただく。

インクルーシブスポーツフェスタについて、子どもの障がいによりバスの利用が難しいため個
人で行こうと思っているが、駐車場が少ないと聞いた。

障がい者駐車場があるため、来場の際は係員等にお問い合わせいただきたい。

災害時に、障がい者が取り残されることがないように、他の自治体の方に助けてもらう等の
応援体制を整えてもらいたい。

どこの地方に被害があったらどこの自治体が応援に向かう等、そのような枠組みを作り体制
を整えている。今後もしっかりと連携をとっていきたい。
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